



株式会社サン・グリーン大崎工場増設立地協定調印式！

9月3日（火）、役場にて『株式会社サン・グリーン大崎工場増設に伴う立地協定調印式』が行われました。

（株）サン・グリーン（本社：福岡県北九州市）は、昭和61年に操業を開始し、現在は、おでん用大根、大根おろし、乾燥大根の製造を行っています。

今回増設する工場は、既存施設敷地内に約1億4千万円かけて建設（約580㎡）する予定で、平成25年11月の操業をめざします。

なお、今回工場増設に伴い、25名程度の新規雇用を予定しているとのことで、地域活性化にも繋がるのが期待されます。



▲写真左から東靖弘町長と植松正好社長



自治公民館長連絡協議会研修会！

9月8日（日）、あすばる大崎において、『大崎町自治公民館長連絡協議会研修会』が行われました。

講師にテレビ・ラジオに出演されている、MBC南日本放送タレントの野口たくおさんを迎え、『元気があれば何でも出来る』という演題で、言葉の使い方や笑顔の大事さなど、いろいろな体験談やエピソードを交えながら講演されました。今回の研修会には自治公民館長や各校区公民分館長合わせて113名が参加され、会場内には笑顔や笑い声が溢れていました。野口さんは、「人生の中で、悲しみ（シクシク【4×9】）は36%、笑い（ハハハ【8×8】）は64%。楽しく笑顔で過ごしましょう。」と話されました。



▲『笑顔が大事』と講演する野口たくおさん



全国牛削蹄競技大会へ出場！

削蹄師の内田裕貴^{ひろたか}さん（下益丸）は、9月20日（金）に役場を訪れ、8月23日（金）に長崎県雲仙市の県南家畜市場で行われた『第36回九州地区牛削蹄競技大会』において、総合7位に入賞し、10月25日（金）に茨城県水戸市で開催される全国大会へ出場することを報告に来られました。

内田さんは、「前回（平成20年度）の全国大会では7位だったので、今回をそれを上回るように頑張りたい。そして、全国大会での経験を今後の仕事や削蹄師会の技術向上のために活かしていきたい。」と抱負を話されました。



▲報告に来られた内田裕貴さん（真ん中）と東幸二曾於地区牛削蹄師会会長（右側）